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第 ２ ０ ９ １ 回   令和 ５ 年 １ 月 １ １ 日 （ 水 ）  

本 日 の 行 事  会 員 卓 話 （ 新 年 を 迎 え て ） 

2022－23年度      小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナーエレクト事務所より PETS の案内 

4月 26日（日）名鉄グランドホテル 

＊ガバナー事務所より 

・ロータリーの友電子版ＩＤ変更のお知らせ 

・ウイズコロナアンケート結果 

・職業奉仕月間リソース 

・バギオ便り 1月号 

＊例会変更 美濃、関、関中央ＲＣ
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第２０９０例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 島崎秀樹直前会長 

皆さん今晩は。今朝はとても寒くてあちこちでスリップ事故があったようです。師走で年末が近くなって

きましたので、皆さんも気を付けて下さい。 

 今月は疾病予防の月間です。今、ロータリーではポリオ活動はしていますが、全世界ではまだコロナが蔓

延しております。ワクチン接種も5回目を打って見える方もいると思います。どれだけ打てばいいかわかり

ませんが、中には体調によって全く接種していない方も見えますが、人それぞれですから否定しないように

してください。 

 先週の日曜日に、実家に坊様が見えるという事で、慌てて掃除をしに帰りました。その時に親父のゴルフ

バックやロータリーに在籍していた時の資料が出てきました。創立30周年の記念誌が出てきまして、その時、

親父は在籍していて、記念植樹の時に僕は娘と一緒に参加させていただきました。当時のクラブはタイムカ

プセルを埋めまして、2028年に掘り起こす予定であります。その時は皆さんで掘り起こしたいと思います。 

第 23 期の活動計画書が出てきて、昔はＢ５サイズだったのだと思い、歴史を感じました。親父は会長を 2

回していたようで、会長の時の計画書を見てみると色々書き込みがしてあり、親父も会長の時は色々考えて

いたんだと感慨深いものがありました。私は時期も悪かったのですが、大した事業も出来ずに終わってしま

ったなと思います。 

本日、この後は年次総会がありますので、これで終わりたいと思います。ありがとうございました。 

年次総会                                 幹事 松森正和君 

・半期活動報告 7月～12月までの活動報告 

・チャリティー売上金について 

 郡上北高校の吹奏楽部への楽器購入資金として50万円寄贈する。先日行われたチャリティー売上金6万円

と以前のチャリティー売上金15万円を足して、足りない分は会から出す。 

・会計報告について 内規に本年度終了後3ヶ月以内に報告の項を入れる。 

・例会開催数について  理事会において、例会数の見直しの案が出た。以前にも見直したが、第5週は休

会となったが、今のままでよいか、減らした方が良いか。近隣RCは3回の所が多い。 

 ・勧誘しにくいことがある。（毎週出席は難しい） 

 ・ライオンズクラブは月2回のため、勧誘してもLCに行きやすい。 

 ・減らしたからと言って、出席が良くなるという事はない。仕事で例会を欠席すると、1 ヶ月出席出来な

くなるかもしれない。 
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 ・来期までに時間をかけて話し合った方が良い（アンケートを取る）定期的に話し合うのもいいと思う。 

3分間スピーチ                                  山口里美君 

 本日は年次総会で、松森幹事が発表されており、昨年は私も発表したことを思い出しました。年次総会と

いうものはどういうことをすればよいか分からずに壇上に登った覚えがあります。年次総会も回数を重ねれ

ばどういうことをすればよいか分かってくるのかなと思っています。今期私は会員増強委員長を仰せつかり、

ある方にアピールをしています。何度かお誘いし、忘年会もお誘いしましたが返事もかえってこなくなりま

した。あまりしつこくしても、友情も途絶えてしまうのかもと思い今は静かにしています。それで年次総会

後の議論で出た例会数も少なくしたらという話も、お誘いする一つのアピールポイントかなと思って聞いて

おりました。ただ回数を減らすと顔を合わせる回数が減り出席しなくなるかもしれないという事もあります。

例会数を減らすか維持するかどちらにも取れないという気持ちでいます。 

 １年最後の例会の３分間スピーチのお話をいただき今年を振り返ることができました。１月に代表を代わ

り、４月に娘が岐阜へ行くことになり、私も一緒に岐阜に行くこととなりました。自分では動かせない運命

に翻弄されて大きなでき事が起こった年だなと思っております。今日も岐阜から通ってきていますが、なる

べく例会には出席したいと考えています。岐阜で地区大会やＩＭが開催されたときは直接行くことが出来ま

した。自分なりに積極的に参加できたのではないかと思います。 

今年初めにやる気がないようなことを言いまして、大村さんには直接連絡をいただき大変恐縮しておりま

す。皆さんの顔を例会で直接みて、このように３分間スピーチで話す機会を持つことで、少しでも気持ちが

途絶えないなと正直思っています。どうぞ来年も1年間よろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 三島一貴君 

小島君 すみませんが、本日の例会、仕事の都合で欠席補正します。島崎直前会長、よろしくお願いします。

今年もロータリー活動の半期終わりました。皆様のおかげで楽を務めることが出来ました。来年もよろしく

お願い致します。よい年をお迎えください。 

松森君 1年間お疲れ様でした。あと少し、事故、ケガなどに十分気を付けて新年を迎えましょう。 

大村君 今年1年間仲良くしていただいて感謝しております。高齢になりました。家内も認知になりました。

今年から年賀状をご無礼します。すみません。 

寺田澄男君 揃って佳い新年を迎えましょう。 

藤代君 郡上市のコロナ感染が非常に多くなっています。気を付けましょう。雪が降って除雪が大変です。 

美谷添生君 今年もいよいよ年末となり、予告通り大雪になり、我が家では60ｃｍほどの雪となり、毎日雪

かまいです。仕事がはかどりません。元気で新年を迎えましょう。 

寺田正実君 寒さ大変、雪も大変。体調管理に気を付けましょう。 

美谷添里恵子君 今年最後の例会です。明日からまた雪の予報が出ています。気を付けてください。 

畑中君 一陽来復、皆様、よいお年をお迎えください。 

島崎君 今夜から雨、雪崩にならないことを祈ります。 

東田君 思わぬ大雪、今は雪かき車があるので、我が事業所も駐車場が朝いちばんに確保でき安心。 

佐藤君 忙しいですが、来れて良かったです。 

山口君 1年間ありがとうございました。よいお年をお迎えください。 

井俣君 今週末はクリスマスですが、大雪の可能性が・・・、皆様お気を付けてください。来年も出席にご

協力お願いします。 

杉山君 今年も1年お世話になりました。来年こそはコロナが終息しますように。 

鷲見君 本日、税理士会、例会、忘年会出席のため、欠席させていただきます。申し訳ありません。 

和田智君 今年一年ありがとうございました。よいお年を。 

同文 石徹白君 

次回行事予定   

１月１８日  会員卓話（新年を迎えて）     １月２５日  会員卓話（新年を迎えて）  

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2089回 ３２名 １８名 １２名 １名 61.29％ １名 

第2090回 ３２名 １８名 １３名 ６名 77.42％ １名 



 


